

ESQUI NAUTICO

Los italianos fueron superiores en el campeonato de Europa

CASPE (ZARAGOZA).— El italiano Gregorio Stefano se proclamó ayer nuevo campeón de Europa de esquí náutico, tras llegar segundo en la cuarta y última carrera puntuable del campeonato, que se ha celebrado en el pantano de Mequinenza desde el pasado 20 de julio.

Gregori Stefano se colocó líder del campeonato tras la retirada por accidente del belga Erwin Verlies, quien aún permanece ingresado en el hospital Miguel Servet de Zaragoza, y que había dominado claramente las dos primeras carreras.

Tras la retirada del belga, la atención del campeonato se centró en la estrecha lucha de los equipos italianos por conseguir la primera plaza, conseguida finalmente por Stefano, que ayer se mostró conservador y reservado, dado que le bastaba con la segunda plaza.

Los incidentes han marcado el campeonato, que por primera vez se celebraba a una sola prueba, ya que en años anteriores el campeón de Europa se dilucidaba después de cuatro pruebas en el circuito internacional.

Todos los pronósticos iniciales cambiaron tras la retirada de la totalidad de los equipos ingleses, holandeses y alemanes, que alegaron mala calidad del agua, la falta de gasolineras especiales para sus motores, y la a su juicio, deficiente infraestructura hotelera en la comarca.

Pero fuentes de la organización aseguraron a Efe que «los informes demostraron que la calidad del agua es buena y la gasolina les tardó en llegar pero la tuvieron a su disposición desde la primera carrera, pero los ingleses, que no son especialistas en el esquí en pantanos, tenían la excelente preparación y estado de forma de los esquiadores italianos y blegas».

«Además, aunque esta ha sido la excusa que han presentado, la verdadera razón de su abandono podría haber sido el hecho de que ellos venían a Mequinenza convencidos de que estaba en la Costa Brava».

CICLISMO



Alvaro Pino, a su llegada a Sabiñánigo

La Clásica mantiene viva la polémica

El C.C. Sabiñánigo replica a los ciclistas

SABIÑANIGO.— El Club Ciclista Sabiñánigo ha salido al paso de la nota emitida por la Asociación de Ciclistas Profesionales en la que se apoya la retirada de los corredores en la Clásica Zaragoza-Sabiñánigo. La entidad serrablesa que preside Emilio Gracia censura el comunicado de la ACP que, según el C.C. Sabiñánigo, «falta totalmente a la verdad». El texto íntegro del club sabiñaniguense es el que ofrecemos a continuación.

En primer lugar el Club Ciclista Sabiñánigo opina que la ANCP, tratando de justificar lo injustificable, emite un comunicado que falta totalmente a la verdad.

Independientemente de este comunicado, el CCS, emitirá un informe sobre lo sucedido a los Organos Competentes, explicando la postura del Club. Igualmente el CCS, se reserva la facultad de ejercitar las acciones que estime oportunas en defensa de sus legítimos derechos.

1.— El Club Ciclista Sabiñánigo, si algo trató con especial interés fue todo lo concerniente a la seguridad de los corredores. Por supuesto la iluminación del túnel de la Manzanera.

2.— En el Club Ciclista Sabiñánigo no se ha recibido comunicado alguno ni se ha mantenido ningún contacto en relación a la previa advertencia que cita la ANCP, si bien como se indica en el punto anterior, se tomaron todas las medidas para salvaguardar la se-

guridad e integridad física de los corredores participantes.

3.— El Club Ciclista Sabiñánigo, cuyo presidente lleva 27 años al frente del mismo; no recuerda ningún accidente significativo en el túnel de la Manzanera, contrariamente a lo que indica la nota de la ANCP.

4.— Es totalmente falsa la apreciación de la ANCP en cuanto a la iluminación del túnel de la Manzanera, que realmente era como sigue:

—A la entrada del mismo se encontraba un generador de la Guardia Civil de Tráfico, con 4 (cuatro focos) focos situados uno detrás de otro con la debida separación entre los mismos. Posteriormente y en un costado de la calzada, debidamente señalizados por puntos de goma y señales luminosas, se encontraban situados 9 coches y una moto de la Organización, que hacían más que suficiente la visibilidad en el interior del túnel.

Para certificar la veracidad de lo expuesto, remitimos a los interesados a los siguientes documentos:

—Informe del Jurado Técnico de la prueba que entre otros dice «el jurado considera que el túnel estaba suficientemente iluminado».

—Declaraciones de voces más que autorizadas, en el coche del Director de Carrera pasó el túnel delante de los corredores.

—Filmaciones en vídeo de TVE-Aragón y canales privados de TV en poder del Club, en las que se aprecian perfectamente los medios de iluminación (coches, etcétera). Por el simple hecho de quedar reflejado en la película, atestiguan la suficiencia de la iluminación.

5.— No es cierto que al menos cayeran 6 corredores según cita el informe de la ANCP. En la citada película de la etapa se aprecia perfectamente como solamente un corredor (Dorsal número 51) tiene algún problema con la bicicleta (podría ser consecuencia de una caída?), reemprendiendo la marcha inmediatamente sin ninguna dificultad.

POLIDEPORTIVO

● **FUTBOL.** El Rayo Vallecano venció ayer en Benasque a una selección de jugadores de Ribagorza y Sobrarbe por 4-1. El partido estuvo muy animado y registró una buena entrada. Los jugadores del Rayo se mostraron superiores, no obstante los altoaragoneses rayaron a una buena altura. Al final el Rayo Vallecano se imponía con claridad ante los aplausos del público.

● **TENIS.** La española Arantxa Sánchez Vicario ganó la primera edición del torneo internacional femenino «Isla de Gran Canaria» de tenis, al derrotar ayer en la final a la italiana Raffaella Reggi en dos sets, por 6-4 y 7-6 (7-3). El encuentro se disputó en el pabellón del Centro Insular de Deportes, ante unos dos mil espectadores, que disfrutaron del buen juego exhibido por ambas tenistas. Arantxa Sánchez, quinta jugadora mundial, hizo valer su condición de favorita ante Raffaella Reggi, octava en la clasificación mundial, y el público se volcó con la campeona española.

● El tenista español Sergio Bruguera, perdió ayer ante el yugoslavo Goran Prpic, por 6-3, 5-7 y 1-6 en encuentro de semifinales del torneo de Stuttgart. En la otra semifinal, el argentino Martín Jaite se impuso al alemán federal Jens Woehrmann, por 5-7, 6-4 y 6-3, en dos horas y 34 minutos. Jaite y Prpic disputarán hoy la final del torneo, dotado con 42 millones de pesetas.

● Emilio Sánchez Vicario disputará hoy la final del torneo de tenis de Hilversum, dotado con 18 millones de pesetas, tras batir al italiano Paolo Cane, mientras Tomás Carbonell ha quedado eliminado al perder en semifinales ante el checo Karel Novacek.

● **FUTBOL.** El internacional holandés Genld Vanenburg ha rechazado la oferta del equipo italiano Roma, por 6 millones de dólares (720 millones de pesetas) y ha renovado por su equipo actual el PSV Eindhoven, un contrato único en su género, que le garantiza ganancias hasta que cumpla 60 años. «El Roma me había ofrecido un contrato fantástico que aún no me lo creía, pero en el plano deportivo, aunque la liga italiana es muy fuerte, al no haberse clasificado para jugar la Copa de Europa me hacía dudar, ya que prefería permanecer en el PSV, resolviendo mi porvenir», manifestó el jugador en conferencia de prensa, junto con los directivos del PSV Eindhoven.

● **GOLF.** Las españolas Marta Figueras-Dotti, Sonia Wunsch-Ruiz y Tania Abitbol ocupan la decimoséptima posición en el abierto de Alemania Federal de Golf, con 214 golpes, tras disputarse ayer la tercera jornada. La inglesa Alison Nicholas desbancó a la estadounidense Patti Rizzo del primer puesto tras hacer ayer una vuelta con 68 golpes mientras que Rizzo se encuentra ahora en tercera posición.

● **TENIS.** El estadounidense André Agassi se impuso al sueco Stefan Edberg y el checo Ivan Lendl hizo lo propio con el sueco Mats Wilander en partidos de la copa Yokohama de tenis, por invitación, dotada con medio millón de dólares (unos 60 millones de pesetas). Agassi necesitó tres sets ante Edberg, al que venció finalmente por 6-1, 1-6 y 7-6, en tanto que Lendl sólo precisó dos ante Wilander, al que ganó por 6-2 y 7-6.

Sistema Usado Seguro

OFERTA DE LA SEMANA

CITROEN VISA II
AÑO 1983 300.000 pts

AUTOLIDER
Avda. Juan XXIII, 5. 22003 Huesca

LANCIA

Dr. H. LOSADA MUÑOZ
TOCGINECOLOGO

Dr. A. JIMENEZ VAL
ODONTOLOGO

Comunican a sus pacientes y público en general, el traslado de consulta a su nuevo domicilio, sito en Plaza Navarra, nº 2 planta 3ª oficina 2.

Dr. José María
BARTOLOME BENITO

Centro Médico de Acupuntura Tradicional

Comunica a sus pacientes y público en general, que permanecerá cerrada la consulta hasta el día 4 de septiembre

Avda. Juan XXIII, 21-1º C Tel.: 243344 HUESCA